



El Ayuntamiento de Adra, a través Hidralia, empresa gestora del Servicio Municipal de Abastecimiento de Agua y Alcantarillado, ha iniciado esta mañana la renovación de 34 metros de tubería en el camino de La Botella. Las obras de emergencia han comenzado tras detectar una rotura en la red de alcantarillado de la zona que recoge el agua residual de La Curva y Puente del Río.

Para subsanar la avería, se va a proceder a la sustitución del tramo de tubería afectado, sustituyendo el actual de hormigón por otro de PVC. La modificación permite aumentar la resistencia del conducto y además contribuye a eliminar las dificultades de evacuación con atranques y malos olores.

Desde Hidralia informan que los trabajos van a tener una duración aproximada de dos días por la complejidad de la actuación. De hecho, los operarios han tenido que realizar una apertura en la calzada con más de dos metros de profundidad para iniciar la reparación. Durante la ejecución de las obras, la carretera permanecerá cortada al tráfico a la altura del Semillero Hermanos Barrera.

Por tanto, es recomendable utilizar otros itinerarios alternativos como el Camino de la Batata, popularmente conocido como el Camino de Carros, y la vía de la playa para agilizar el tráfico de vehículos.

Adra, 22 de septiembre de 2020